

四川医学

Sichuan Yixue

月刊 1980年5月创刊 第38卷 第11期 2017年11月15日出版

主管单位
四川省卫生和计划生育委员会

主办单位
四川省医学会

主编
沈 骥

常务副主编
张 刚

编辑部主任
马海东

编辑部副主任
陈明清

编辑
邢 煜 丁 瑞

编辑出版者
《四川医学》编辑部
成都市玉林南街2号附3号
邮 编 610041
电 话 (028)86136765
网 址 <http://scmj.scyx.org.cn>

发 行 者
总 发 行 四川省报刊发行局
订 购 全国各地邮局
邮 发 代 号 62-403
定 价 每期 10.00 元
全年 120.00 元

发行范围 公开

国外总发行
中国国际图书贸易集团有限公司
(北京 399 信箱 100044)
代 号 BM6225

印刷单位
四川新华印刷有限责任公司

广告发布登记编号
川广登字[2017]038号

ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

目 次

基金论文

- 利奈唑胺治疗耐药结核病的临床疗效和安全性评估 杨 铭,梁宗安,袁 平,等(1229)
- 泸州市江阳区社区居民高血压流行现状及危险因素分析 古远云,熊 伟,许志刚,等(1234)
- 糖尿病肾病大鼠足细胞转分化特征研究 张 熾,叶学锋,詹华奎,等(1238)
- miRNA-499 基因多态性与慢性丙型肝炎干扰素疗效的相关性研究 张 宁,王 莉,刘志强(1242)
- 显微血管吻合术培训质量影响因素与方案探讨 周 舟,蒲 丹,张 超,等(1246)

基础与实验研究

- IL-35 对铜绿假单胞菌致小鼠肺炎的保护作用研究 唐瑜健,湛晓勤(1249)

临床研究与经验

- 后外侧入路钢板内固定治疗胫骨后外侧平台骨折疗效分析 余 翔,马伟巍,洪 潮,等(1253)
- 全程接种疫苗狂犬病暴露者的免疫效果及其影响因素分析 冯 卢,赵 煜(1256)
- α -地中海贫血/精神发育迟滞综合征蛋白与中枢神经系统胶质瘤的相关性分析
..... 王轶群,李心国,臧培卓(1259)
- 桡动脉不同穿刺方法采血效果的比较研究 黄 静,杨 玲,李荟樱,等(1263)
- 瑞巴派特根除幽门螺杆菌疗效的观察 龙 力,黄朝玲,蔡玉楣(1266)
- 五种常见老年慢性疾病住院医疗费用调查分析 刘述益,曹 颖,李 勇(1269)
- 快速康复在强直性脊柱炎髋关节屈曲挛缩围手术期的应用 方 森,杨东军,何 鱼,等(1273)
- 经尿道直出绿激光膀胱肿瘤剜除术在非肌层浸润性膀胱癌患者治疗中的有效性和安全性
..... 薛 庆(1278)
- 先天性双上肢肌麻痹的临床表现和手术治疗探讨 董明蓉,林 伟(1282)
- 鼻内镜治疗慢性鼻窦炎伴鼻息肉疗效分析及远期复发率观察 车昌文,车德安,石宝玉(1285)
- 单采血小板流失献血者情况调查 叶 兰,胡 萍,洪 纛,等(1288)
- 住院 2 型糖尿病患者颈动脉及下肢动脉血管斑块检出率及危险因素分析 胡国红(1292)
- 不同分娩方式产后盆底障碍的盆底康复治疗近期疗效观察 闫 梅,王晓银,温 琦,等(1295)
- 咪唑斯汀对慢性荨麻疹患者 IL-4、IFN- γ 、IgE 水平的影响 胡毅强,李丁纯,欧美莲(1301)
- 四川地区 α 地中海贫血基因检测结果及分布特征分析 贺钰磊,徐 鸣,谢雅梅,等(1304)

【期刊基本参数】 CN 51-1144/R * 1980 * m * A4 * 128 * zh * P * ¥10.00 * * 36 * 2017-11

噻托溴铵联合羧甲司坦片对慢性阻塞性肺疾病疗效观察	胡 玲,李伟铭,杨 炜,等(1307)
308 准分子激光治疗白癜风临床效果分析	童学姘,孟中平,林昭春,等(1310)
老年心力衰竭合并肺部感染患者 BNP、NT-proBNP、PCT、NT-proBNP/BNP 比值水平变化及意义	余 微,程幼夫,张 汝(1314)
便携式呼吸机应用于院前急救中的价值评价	杨 明(1317)
老年患者肢体抖动性短暂性脑缺血发作的临床分析	刘运宝,李应宏,莫晔,等(1320)
急性冠脉综合征 PCI 术后患者应用替格瑞洛及氯吡格雷治疗的临床效果比较	杨丽霞,郭海霞,董 丽(1323)
迪克乐克与硫酸羟氯喹治疗风湿病的临床效果观察	周 定(1327)
华西心晴指数在肿瘤科护士心理状况测定中的应用	刘珊珊,郑儒君,李俊英,等(1330)

影像医学

彩色多普勒在早孕期诊断重度 α 地贫胎儿中的应用	李颖清,陈建文,叶苑华(1336)
多排 CT 低剂量不同扫描方法在新生儿颅脑检查中的应用效果	冯 娜,高 明,何 新,等(1340)

临床护理

骨科手术室关节镜器械专科专人管理的实践	陈兴月,廖 涛,梁佳佳(1343)
护士长多元领导风格与护士组织公民行为的相关性研究	周 杨,汪秀云,许辉琼,等(1346)
马应龙痔疮膏在失禁性皮炎患者中的护理应用	徐小雅,江美芳(1351)

短篇报道与个案

以面臂肌张力障碍发作为主要表现的 LGH 边缘性脑炎 2 例	张 萍,李 洁(1353)
小麦依赖运动诱发的过敏性休克 1 例及文献复习	宁 丹,李红梅,王明志,等(1355)

公告

四川省医学会关于征集学会会史的公告	(1335)
-------------------------	--------

声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.scyx.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028-86136765 举报电话:028-86136765

MAIN CONTENTS

- Evaluation of Clinical Efficacy and Safety of Linezolid in the Treatment of Drug Resistant Tuberculosis. Yang Ming, Liang Zongan, Yuan Ping, et al. (1229)
- Analysis of the Prevalence and Risk Factors of Hypertension in Community Residents from Jiangyang District of Luzhou City. Gu Yuanyun, Xiong Wei, Xu Zhigang, et al. (1234)
- Characteristics of Podocyte Transdifferentiation in Diabetic Nephropathy Rats. Zhang Yan, Ye Xuefeng, Zhan Huakui, et al. (1238)
- Association Study of miRNA-499 Gene Polymorphism with Interferon Efficacy in Chronic Hepatitis C. Zhang Ning, Wang Li, Liu Zhiqiang. (1242)
- Factors Influencing the Quality of Microsurgical Vascular Anastomosis Training and Program Investigation. Zhou Zhou, Pu Dan, Zhang Chao, et al. (1246)
- Protective Effects of IL-35 on Pneumonia in Mice caused by Pseudomonas Aeruginosa. Tang Yujian, Zhan Xiaojin. (1249)
- Efficacy of Posterior Lateral Access Plate internal Fixation in the Treatment of Posterior Tibial Lateral Platform Fracture. Yu Xiang, Ma Weiwei, Hong Chao, et al. (1253)
- Immune Efficacy and Influencing Factor Analysis of Whole Course Vaccination in Rabies-exposed Persons. Feng Lu, Zhao Yu. (1256)
- Correlation Analysis of Alpha-thalassemia/ Mental Retardation Syndrome Protein and Central Nervous System Glioma. Wang Yiqun, Li Xinguo, Zang Peizhuo. (1259)
- A Comparison Study on Blood Sampling Effect of Different Puncture Methods of Radial Artery. Huang Jing, Yang Ling, Li Huiying, et al. (1263)
- Observation of the Curative Effect of Rebamipide on the Eradication of Helicobacter Pylori. Long Li, Huang Zhaoling, Cai Yumei. (1266)
- Investigation and Analysis of Hospitalization Expenses of Five Common Senile Chronic Diseases. Liu Shuyi, Cao Ying, Li Yong. (1269)
- Application of Rapid Rehabilitation in the Perioperative Period of Hip Flexion Contracture in Ankylosing Spondylitis. Fang Miao, Yang Dongjun, He Yu, et al. (1273)
- Efficacy and Safety of FGLEBT in the Treatment of Patients with NMIBC. Xue Qing. (1278)
- Clinical Manifestation and Surgical Treatment of Congenital Double Superior Muscle Paralysis. Dong Mingrong, Lin Wei. (1282)
- Analysis of Curative Effect and Long-term Recurrence Rate of Nasal Endoscopy of Chronic Sinusitis with Nasal Polyps. Che Changwen, Che Dean, Shi Baoyu. (1285)
- Investigation on Situation of Apheresis Platelets Donors Loss. Ye Lan, Hu Ping, Hong Ying, et al. (1288)
- Study of Positive Rate and Risk Factors of Carotid and Lower Limb Artery Plaques of Hospitalized Patients with Type 2 Diabetes. Hu Guohong. (1292)
- Short Term Effect of Pelvic Floor Rehabilitation Therapy on Postpartum Pelvic Floor Dysfunction with Different Delivery Methods. Yan Mei, Wang Xiaoyin, Wen Qi, et al. (1295)
- Effect of Mizolastine on IL-4, IFN- γ and IgE in Chronic Urticaria Patients. Hu Yiqiang, Li Dingchun, Ou Meilian. (1301)
- Detection and Distribution Characteristics of Alpha-thalassemia Gene in Sichuan. He Yulei, Xu Ming, Xie Yamei, et al. (1304)
- Observation of the Curative Effect of Tiotropium Bromide Combined with Carbocisteine Tablets in Treatment of Chronic Obstructive Pulmonary Disease. Hu Ling, Li Weiming, Yang Wei, et al. (1307)
- Clinical Analysis of 308 Excimer Laser in Treatment of Patients with Vitiligo. Tong Xueya, Meng Zhongping, Lin Zhaochun, et al. (1310)
- Changes and Significance of BNP, NT-proBNP, PCT, NT-proBNP/BNP Ratio in Elderly Patients with Heart Failure Complicated with Pulmonary Infection. Yu Wei, Cheng Youfu, Zhang Ru. (1314)
- Evaluation of Value of Portable Ventilator in Pre Hospital Care. Yang Ming. (1317)
- Clinical Analysis of Limb-shaking Transient Ischemic Attacks in Elderly Patients. Liu Yunbao, Li Yinghong, Mo Ye, et al. (1320)
- Comparison of Clinical Efficacy of Ticagrelor and Clopidogrel in Patients with Acute Coronary Syndrome after PCI. Yang Lixia, Guo Haixia, Dong Li. (1323)
- Clinical Observation on the Treatment of Rheumatic Disease with Hydroxychloroquine and Hydroxychloroquine Sulfate. Zhou Ding. (1327)
- Application of HEI in Psychological Status Measurement of Nurses in Oncology Department. Liu Shanshan, Zheng Rujun, Li Junying, et al. (1330)
- Application of Color Doppler Ultrasonography in Diagnosis of Severe α -thalassemia in Early Pregnancy. Li Yingqing, Chen Jianwen, Ye Wanhua. (1336)
- Multi-detector CT in Neonatal Brain Examination. Feng Na, Gao Ming, He Xin, et al. (1340)
- Specialized Personnel Management Practice of Arthroscopic Apparatuses in Orthopedic Operating Room. Chen Xingyue, Liao Tao, Liang Jiajia. (1343)
- Correlation between Head Nurses' Multiple Leadership Styles and Nurses' Organizational Citizenship Behavior. Zhou Yang, Wang Xiuyun, Xu Huiqiong, et al. (1346)
- Application of Mayinglong Hemorrhoids in Nursing Care of Patients with Incontinence Dermatitis. Xu Xiaoya, Jiang Meifang. (1351)

Responsible Institution: Health and Family Planning
Commission of Sichuan Province

Sponsor: Sichuan Medical Association

Chief Editor: SHEN Ji

Managing Director: ZHANG Gang

ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical
Journal (Yulin South Street NO. 2 with NO. 3, Chengdu 610041, China)

Overseas Distributor: China International Book Trading
Corporation (P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

Printed by: Sichuan Xinhua Printing House